



## 修正鬼会 1月31日(土)・岩戸寺

修正鬼会（国重要無形民俗文化財）は、養老年間、仁聞菩薩が国家安寧、五穀豊穣、無病息災の願いをかけて大法要を行ったのが始まりとされています。

今年も大勢の参詣者が押し寄せ、鬼とタイレシが手をつないだ輪の中に入り、松明で肩や背を叩き加持し、この一年の無病息災を願いました。



## 第3回 国東市 文化財防火デー防災訓練

2月1日(日)・泉福寺

昭和24年に法隆寺壁画が焼損した1月26日を「文化財防火デー」と定めていることから、国東市では毎年この日を中心に、防災訓練を実施しています。

泉福寺で行われた訓練では、市消防本部、横手地区消防団、横手文化財愛護少年団が参加して、放水銃の点検を兼ねた防火訓練及び消火訓練を行いました。



## 丸小野子供修正鬼会

2月8日(日)・武蔵町丸小野

丸小野子供修正鬼会は、子どもの無病息災を祈願して仲西と柿園地区が輪番で行っています。

武蔵川で身を清めた長広徹也君、麻生怜生君、麻生由宇君が、座元の河部澄生さん宅で「杯の儀」を行った後、2本の大松明とともに丸小野寺と反対側の稻荷権現へと移動。住職の読経、餅まきが終わると鬼たちが香水棒を手に持ち舞い踊り子どもの無病息災を祈願しました。



## 船下ろし行事 2月8日(日)・国見町櫛来

旧暦の1月15日に櫛来地区で行われるこの行事は、前年に花嫁を迎えた家、新築をした家を祝う伝統行事で、櫛来船造保存会（小深田二大会長）の皆さんによって行われています。

今回は、昨年結婚した、松丸利康さん、綾香さんご夫妻、高野智治さん久子さんご夫妻の2軒で行われました。

前の日に、その家のむしろや板切れを使って船を作成。当日は、船大工、棟梁、船頭に扮した保存会の皆さんによって船下ろしの行事が行われ、参加した地区の皆さんとともに祝いしました。

船下ろしの行事の後、餅まきも行われ、参加者全員で万歳三唱をして祝いました▶

